

VOS COMMUNES

APT

Inauguration des nouveaux locaux de l'accueil de jour

L'amitié et la solidarité s'étaient donné rendez-vous ce mercredi 2 mars pour saluer la réouverture de l'accueil de jour "L'Oasis" et ses nouveaux locaux.

Porté par l'association Hapa (Hébergement accueilli en Pays d'Apt), le Village de Cavailon et le Gem (Groupement d'entraide mutuelle de Coallias), l'accueil de jour "L'Oasis" fermé en 2002 a rouvert ses portes aux personnes en situation de précarité.

Animé par des professionnels et des bénévoles, ce lieu inconditionnel accueille tous celles et ceux désireux de trouver du réconfort, les lundis, mercredis et jeudis matin de 8 h 30 à 12 heures (188 av. Victor-Hugo).

"L'Oasis" a pour vocation de tisser du lien social au sein de "La Maison" en leur proposant un accès à l'hygiène (douches et toilettes) avec la possibilité de laver du linge, prendre un petit-déjeuner et répondre aux besoins de chacun.

Par ailleurs, associé aux deux structures, le GEM Mordicus, anciennement au 103 rue de la République reçoit du lundi au vendredi, de 9 h à 17 h, et un week-end par mois des personnes en souffrance psychiques et/ou isolées qui sont dans

une démarche de réhabilitation sociale.

Le partage du local, ne signifiant pas une mixité des activités, il devrait créer néanmoins une synergie dans la prise en compte de l'action sociale sur le territoire d'Apt.

« La précarité demeure importante sur le territoire »

André Jacquet, président de l'Hapa au côté de Vincent Delahaye, directeur du Village ont évoqué l'origine du projet déclenché suite aux maraudes effectuées au cours du premier confinement

à Apt par une médiatrice de rue du Village, et Céline Celse, bénévole à l'Hapa. Le besoin d'un accueil de jour pour plus d'une vingtaine de personnes à la rue, doublement pénalisées s'est impérativement imposé.

De son côté, Christine Hacques, sous-préfète, a souligné les moyens fournis par les services de l'État lors de la pandémie. « La précarité demeure importante sur le territoire et nous remercions les associations qui font un travail de médiation de rue en lien avec un accueil de jour et de nuit. »

Dany BOUIS



Christine Hacques, sous-préfète, au côté d'André Jacquet, président de l'Hapa, Vincent Delahaye, directeur du Village, Céline Celse, bénévole, Hélène Quééré du Gem et Martine Attard, présidente du Gem (de g. à dr.), réunis lors de la réouverture de l'accueil de jour "L'Oasis". Photo Le DL/D.B.

Hommage à Paul Fullana

Aux côtés de Patrick Espitalier, adjoint aux affaires sociales, André Jacquet a évoqué l'origine de l'Oasis créée à Apt en 1996 par Marie-Thérèse Bouvier, Monique Roger, François Gallegos et Paul Fullana qui fut membre, vice-président et président pendant six ans de l'Hapa. Ayant reçu la médaille d'argent de l'engagement associatif du préfet de Vaucluse, c'est avec modestie qu'il a décrit son parcours syndical, ses actions bénévoles au Sou des écoles laïques, au sein d'une association pour le droit des enfants malades et son adhésion à l'Ogec (Organisme de gestion de l'enseignement catholique) du collège Jeanne-d'Arc. Faisant actuellement partie du comité de défense de l'hôpital d'Apt, en qualité de vice-président et bénévole à l'aide à la vaccination contre la Covid-19, Paul Fullana a également participé au début des maraudes sur Apt. C'est avec bonheur, qu'il a évoqué les actions menées depuis 50 ans auprès de l'Hapa et de l'Oasis.

D.B.



Paul Fullana (au centre) entouré de Céline Celse, Christine Hacques, Patrick Espitalier et Martine Attard (de gauche à droite). Photo Le DL/D.B.

CAVAILLON

Tous sur les outils et la culture numérique à la médiathèque



Debout, Nadège, médiatrice numérique, enseigne la culture numérique à ses élèves d'un jour. Photo Le DL/P.F.

Des ateliers sur les outils et la culture numérique vont être animés par Nadège, médiatrice numérique, du jeudi 10 mars au jeudi

31 mars.

■ **Jeu 10 mars, de 10 h à 12 h, "Créer son papier en tête".** Découvrez comment apprivoiser les outils numériques

pour faire une recherche, de créer une lettre, enregistrer vos musiques préférées et épater vos amis. Public adultes. Limité à 8

personnes par séance. Apporter son matériel est recommandé.

■ **Samedi 19 mars, de 10 h à 12 h, Café tablettes/smartphones.** Tablettes ou smartphones, les nouveaux compagnons du quotidien. Autour d'un café, découvrez leur entretien et leur utilité. À partir de 12 ans. Sur réservation. Limité à huit personnes par séance.

■ **Jeu 17 mars, de 10 h à 12 h, "Débuter avec le traitement de texte"**, animé par Simon, conseiller numérique. Courriers administratifs, lettre de motivation, CV, rapport de stage, devoirs, affiche... Dans la vie scolaire, professionnelle et personnelle le traitement de texte est une compétence essentielle de la communi-

cation.

■ **Jeu 31 mars, de 10 h à 12 h, "Débuter avec le tableur Excel".** Le tableur permet de créer des listes, faire un planning ou gérer ses finances familiales et d'entreprise. Être familier avec ce logiciel est précieux pour augmenter ses chances d'être embauché. Vous apprendrez à organiser des données simples et être à l'aise avec l'interface. À partir de 12 ans. Sur réservation. Limité à six personnes par séance. Venir avec ses équipements (ordinateur, tablette...) et accessoires (webcam, chargeur, microphone), un casque ou écouteurs, mots de passe de vos comptes réseaux sociaux (LinkedIn, Facebook...).

Jean-Pierre GALVES

L'ISLE-SUR-LA-SORGUE

Nouvelle saison, nouvelles tenues pour les pongistes



Toute l'équipe du PPCI avec, au centre, Gérard Gaillard, adjoint au maire. Les joueurs ont hâte de revêtir leurs nouvelles tenues pour se nourrir de victoires et de titres, sous leurs nouvelles couleurs. Photo Le DL/P.B.

Le mardi 1^{er} mars à 19 heures au gymnase Martin-Luther-King à L'Isle-sur-la-Sorgue, Eric Fellon, président du club de Tennis de table de L'Isle-sur-la-Sor-

gue remettrait à ses adhérents des tenues complètes - shorts et chemises - aux couleurs et armoiries de la ville.

Le PPCI (Ping-pong club

de L'Isle sur la Sorgue) compte environ 70 adhérents de 20 h 30, le mercredi après-midi et le jeudi, à partir de 18 heures, pour les adultes.

Des séances sont supervisées par le coach, Nicolas Ruault. Ce club a été relancé

en 2003 après dix années d'interruption et voit son nombre d'adhérents augmenter tous les ans. Avis à amateurs : à vos raquettes !

Patricia BAQUET

L'ISLE-SUR-LA-SORGUE

Réouverture du marché agricole de Petit Palais, ce samedi 5 mars



Les producteurs seront au rendez-vous samedi 5 mars à 7 h 30, place Bertin-Silvestre, avec leurs étalages garnis de produits frais. Archives photo Le DL/Claude ALBERT

Après sa traditionnelle trêve hivernale, le marché agricole de Petit Palais sera de retour, ce samedi 5 mars sur la place Bertin-Silvestre. Pour les producteurs, c'est le départ d'une nouvelle saison que tous espèrent plus sereine que les deux précédentes, contrariées par les mesures sanitaires liées à la pandémie. L'ouverture du marché est prévue dès 7 h 30. A cette période de l'année, les légumes d'hiver et les pommes occuperont la majeure partie des stands des maraîchers. Il est en effet encore un peu tôt en saison pour voir apparaître les asperges et les premières fraises sur les étals. En revanche, les produits fermiers, les volailles, le poisson et la charcuterie seront bien là pour satisfaire les papilles des habitués du marché.

■ Ouvert de 7 h 30 à 12 h 30. Parking à proximité.

CAVAILLON

Un dimanche chargé pour les pongistes au gymnase de la Clède



Une partie des pongistes du Cavailon Tennis de table prêts à recevoir ses adversaires dimanche 6 mars. Photo Le DL/-P.G.

Les trois équipes de régionale du Cavailon Tennis de table, présidé par Dominique Géromini, reçoivent les pongistes de Régionale 1 : Villeneuve-Loubet, Régionale 3 : Oraison, dimanche 6 mars au gymnase de la Clède (boulevard Jean-Moulin). La deuxième équipe de Régionale 3 affrontera ses voisins de L'Isle-sur-la-Sorgue. Rendez-vous pour la mise en place de la salle à 8 h 45. Début des rencontres à 10 heures.

À L'AGENDA

Lagnés

■ **Le cinéma du dimanche.** Le cinéma itinérant "La Strada" propose le film "Memory Box", dimanche 6 mars à 20 h 30 à la salle "La Grange". L'histoire : "Montréal, le jour de Noël, Maia et sa fille, Alex, reçoivent un mystérieux colis en provenance de Beyrouth. Ce sont des cahiers, des cassettes et des photographies, toute une correspondance, que Maia, de 13 à 18 ans, a envoyée de Beyrouth, à sa meilleure amie partie à Paris, pour fuir la guerre civile. Maia refuse d'affronter ce passé. Mais Alex s'y plonge en cachette. Elle y découvre entre fantasme et réalité, l'adolescence tumultueuse et passionnée de sa mère dans les années 80 et des secrets bien gardés".

Saint-Saturnin-lès-Apt

■ **Conférence de Carême.** Samedi 12 mars de 8 h 30 à 12 heures, à la salle des fêtes, Didier Mellière propose une conférence de carême, dans le cadre du synode, ouverte à tous. Didier Mellière a exercé et enseigné la chirurgie vasculaire dans un CHU. Puis, il a dirigé un service de communication orale pour prédicateurs qui a aidé un millier de prêtres, diacres, séminaristes ou laïcs à être plus audibles, plus attractifs, plus instructifs.

■ Entrée gratuite. Règles sanitaires en vigueur respectées. Rens. et inscrip. 06 78 62 80 73, fredou.touillon@gmail.com

Mènerbes

■ **Solidarité avec l'Ukraine.** Comme dans beaucoup de villes et de villages en France, un collectif "Solidarité avec l'Ukraine" vient de se constituer à l'initiative de quelques Mènerbiers. Il tiendra sa première réunion publique en plein air, samedi 5 mars à 12 heures, devant le lavoir de Mènerbes, rue de la Fontaine. Le collectif vous attend donc samedi 5 mars à 12 heures, devant le lavoir de Mènerbes.

■ Contact : 06 85 23 51 32.

Gargas

■ **Journée "santé et bien-être"** à la salle polyvalente. Samedi 5 mars, de 10 à 17 h, à la salle polyvalente, la Municipalité en partenariat avec la Maison sport-santé en Luberon, organise une journée santé bien-être avec stands et conférences. Entrée gratuite.

■ Plus d'informations et programmes des conférences : www.gargas.fr